

stützenden Fundaments genommen, und in rascher Folge fielen jetzt zuerst das Dach, dann nach und nach alle Wände des Bauwerks in sich zusammen und begruben die Menschen in den Gewölben unter Bergen von Schutt und Steinen. Die wenigen Bewohner Battenheads, die aus irgendwelchen Gründen nicht an der Totenfeier teilgenommen hatten, eilten jetzt zwar zu Hilfe, waren aber schon ihrer geringen Zahl wegen nicht imstande, die Verunglückten auszugraben und mußten erst aus den umliegenden Ortschaften Unterstützung holen. Inzwischen aber war ein neues Unglück hinzugekommen; ein paar leichte Rauchschwaden, die man anfänglich für Staubwolken aus dem Zusammenbruch gehalten hatte, verdichteten sich zu grauem Qualm, und in Kürze schlugen hohe Flammen aus dem Trümmerhaufen hervor. Die brennenden Kerzen im Gotteshaus hatten die ausgetrockneten Balken und Bänke in Brand gesetzt. Bis weit in die Nacht hinein dauerten die Bergungsarbeiten, und als schließlich das Feuer gelöscht und der letzte der Verunglückten freigelegt war, stellte sich heraus, daß auch nicht ein einziger von ihnen die geringste Verletzung aufwies! So glücklich hatte sich das zusammengefallene Mauerwerk in einander verschachtelt gehabt, daß die Leute von den nachstürzenden Steinen nicht getroffen wurden, und das Feuer hatte, da es nicht weit genug in die Tiefe drang, nur den einen Nachteil gehabt, daß das Wasser bei den Löscharbeiten die in den Boden Versunkenen tüchtig durchtränkte.

In der kalifornischen Stadt Richmond vergnügte sich der dreizehnjährige Herbert Stanley eines Nachmittags damit, von einem der kleinen Parks, die in das Häusermeer eingebettet liegen, einen Papierdrachen steigen zu lassen. Dabei ver-

wickelte sich die Schnur, die der Knabe in der Hand hielt, mit einer elektrischen Hochspannungsleitung, die durch die Berührung kurzgeschlossen wurde und schmolz, wobei ein Ende des Drahts in die belebte Straße neben dem Park niederfiel. Funkensprühend wand sich das Leitungsstück auf dem von einem vorangegangenen Regenschauer noch feuchten Pflaster, bog und drehte sich, führte allerlei lustige Tänze auf, wenn seine sechzigtausend Volt Spannung mit der Erde in Berührung kamen. Einem Vorübergehenden legte es sich quer über den Kopf, setzte ihm den Strohhut in Flammen und riß diesen, zum Glück, gleichzeitig herunter, einem Polizisten fuhr es so vorsichtig über die Uniform, daß es zwei Patronen der Revolvertasche zur Entzündung brachte, ohne mit dem Körper des Sicherheitsbeamten in Berührung zu kommen.



*Der Arbeiter, in der Grube stehend, von der Erde vollkommen verdeckt, wäre zweifellos erstickt, wenn er nicht durch den Schlauch hätte Luft saugen können.*